



Cristián Fierro, gerente general de Chilectra; Andrés Wallis, representante del Consejo Consultivo de Movistar; Pablo Longueira, ministro de Economía, y Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.



Andreas Gebhardt, gerente comercial de Chilectra; Soledad Teixido, presidenta ejecutiva de Fundación PROhumana; Juan Pablo Larrain, gerente de Comunicación de Enersis, y Paola Visintini, gerente de Comunicación de Chilectra.

Chilectra organizó seminario “El Valor del Diálogo para la Construcción de Confianza”

Chilectra, filial del Grupo Enersis, realizó el seminario “El Valor del Diálogo para la Construcción de Confianza”, encuentro que contó con la presencia del ministro de Economía, Pablo Longueira, y que se desarrolló en el marco de las actividades anuales del Consejo Consultivo del Consumidor de la compañía, que cumplió 8 años intercambiando experiencias y buenas prácticas entre la empresa y las organizaciones de consumidores, donde además el Servicio Nacional del Consumidor (Sernac) actúa como garante.

El principal valor de esta iniciativa es abrir un espacio de diálogo directo que permite abordar de manera abierta y concreta todos los ámbitos y materias que unen la relación entre la empresas, sus usuarios y clientes.



Cristián Fierro, gerente general de Chilectra; Soledad Teixido, presidenta ejecutiva de Fundación PROhumana, y Juan José Ossa, director del Sernac.



Beatriz Monreal, directora de Comunicación de E-CL; Manuel Melero, director de Tironi Asociados, y Gloria Salgado, de la Gerencia de Comunicación de Enersis.



Yamile Mahfud, Alejandra Pereira, Consuelo Castillo y Andrea Lagos, todas de Chilectra.



Stefan Larenas, presidente de Odecu; Hernán Calderón, presidente de Conadecus, y Carolina Rojas, dirigente social de Huechuraba.



Alvaro Cáceres, jefe de Asuntos Públicos de Enersis; Ximena Dávila y Humberto Maturana, ambos fundadores de Matriztica.



Esteban Illanes, gerente de Asuntos Corporativos de SN Power; José Andrés Murillo, filósofo y presidente de Fundación para la Confianza, y María Paz Epelman, representante del Consejo Consultivo de VTR.